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Beitrag von „Veteran“ vom 7. Mai 2019, 16:09

Wenn ich das so überfliege, dann hat Union in dieser Saison einen größeren Etat für die
Zweitligatruppe gehabt als wir im letzten Jahr. (16,3 Mio zu 15,6 Mio).

Den können sie auch dank gestiegener Fernsehgelder vermutlich auch nächstes Jahr leisten.

Sollten die nicht aufsteigen sind die annähernd auf finanzieller Augenhöhe mit uns.

Wie gesagt das könnte eine superspannende Saison werden.
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